

江戸川区議会本会議動画配信システムリプレイスに関する陳情

(議会運営委員会付託)

受理番号 第 124 号

受理年月日 平成24年11月21日

付託年月日 平成24年12月 4日

陳情者
.

陳情原文 平日の昼間に働いていて、本会議の傍聴が出来ないので江戸川区議会本会議中継のストリーミング動画を視聴しています。しかし、ネットワークの制約等があり、生放送で本会議中継を見られないとき、本会議当日の撮って出しではないため、現在のシステム上の制約として、タイムラグが発生してしまう状態になっています。当日の本会議でどのような質問、答弁を行ったのかその日に見たいときに視聴することが出来ず、視聴の機会を逸している状態が続いているのが現状です。私個人の疑問として、システムの運用の問題でそうなっているのでしょうか、最初のWebストリーミング中継システム構築の業者選定時に、何故撮って出しが出来る業者を選定しなかったのか理解が出来ませんでした。

また、現在のストリーミング中継、視聴システムではWindows Vista、Windows 7への対応が非対応となっています。マイクロソフト社は、2014年にWindows XPのシステムサポートを終了することが決定し、現在、企業内で使用しているシステムやクライアントPCもWindows 7対応へ移行が進んでいる昨今、現状のシステム運用はそぐわない状況であり、かつ一般ユースPCのOSシェアもWindows 7、Vistaが大半をしめ、新規で販売されているPCでは、Windows 8がリリースされ、現状と照らし合わせるとシステムサポートが追いついていない状況だといえます。システムで運用している端末も、CPUがPentium 4以上推奨となっていますが、現在CPUがインテル社のCore i7、Xeonが搭載されているPC、ワークステーションが流通の主流となっている現在の状況と比較しても、2世代前のPCを使わざるを得ない事情でもあるのか正直疑問を感じます。

そして、現在、本会議場に設置されている、ネットワークカメラ2台共SD（標準画質）仕様のため、動画が粗く細かい部分まで見る事が出来ず、質問者、回答者、出席者の一挙手一投足まで細かく追うことが難しく、システムの質として、上質なものとはいえないと感じます。

情報公開をする上で私としては、ある程度のコストは掛かることを再認識していただきたいと考えております。

つきましては、下記のとおり陳情いたします。

記

(裏面に続く)

- 1 本会議ストリーミングシステムのリプレイス。
- 2 本会議中継の動画を放送終了後、当日での撮って出しを可能としたシステムへの選定。
- 3 ネットワークカメラのHD（ハイビジョン画質）仕様のネットワークカメラへのリプレイス。